

●行政改革について

問 人口減少と役場職員数について

答 住民サービスを低下させないためこれ以上減らせない



原 秀男 議員

議員 少子高齢化と人口減少が進んでいるが、最近の町の税収は。

住民税務課長 平成22年の10億5千万円から下降線で、平成26年には9億円を切っている。ずっと減少傾向にあり、今年度の決算見込みも減少している。

議員 大分下がってきてる。町長はこの状況をどう受け止めているか。

町長 町税減収の大きな要因は、なんといっても働く人の減少と捉え

議員 税収アップの方策は。

町長 下仁田町特有の觀光、農産物を今まで以上に活用をしたい。さらには地域林業の実態をいろいろな角度から提案し、林業産業の確保に向けた努力をしているのが今の任務だ

議員 入るもののが入らないなら、出るのを減ら

議員 納税義務者の減少と所得の減少と考えている。

住民税務課長 平成22年の10億5千万円から下降線で、平成26年には9億円を切っている。ずっと減少傾向にあり、今年度の決算見込みも減少している。

議員 大分下がってきてる。町長はこの状況をどう受け止めているか。

町長 町税減収の大きな要因は、なんといっても働く人の減少と捉え

す、これが行政改革だと思うが、職員数の現状は。

町長 平成17年の行革審議会に沿うよう進めている。平成17年から今年まで25名減で現在

議員 人口減に対して職員数が減らない感じがするが。

町長 人口が減つても、国のことあるいは、社会保障等々の要因が、非常に多岐にわたり仕

事が増えている。住民サービスを低下させない。現状で努力していく方針である。



執務の様子

問 課の新設について

答 観光部門の充実を図りたい

議員 行革の成果として今まで課の統廃合が行われてきたが、新しい課を設置する要因は。

議員 それでも必要か。町長 町の発展的な考え方をすれば必要事項である。

●行政改革について

問 町役場職員の居住地について

答 職員の3割強が町外が、新課をつくる予定である。

議員 町外に住んでいる職員の状況は。

議員 それが、新課をつくる予定である。

答 職員の3割強が町外が、新課をつくる予定である。

議員 町外に住んでいる職員の状況は。

総務課長 この10年間、約3割強の職員が町外に住んでいる。

議員 町外に住んでいる職員の状況は。

総務課長 この10年間、約3割強の職員が町外に住んでいる。

議員 人口減少が進む中、この状況をどう考えているか。

町長 下仁田町に住んで働いていただきたいという思いは強い。採用

試験では町外からの方が非常に多いのが現状だ。下仁田出身の方にできるだけ応募していただきたい。下仁田を愛する人を増やしていただきたい。

議員 人口減少が進む中、この状況をどう考えているか。

町長 下仁田町に住んで働いていただきたいという思いは強い。採用